



La Universidad de Ciencias Médicas de Holguín realizó este 23 de septiembre su tercer masivo acto de graduación, con ello dando cierre al curso 2020-2021, al respecto la Doctora Marylú Torres Batista, también Vicerrectora académica de esta Ata Casa de Estudios, expresó. "Los graduados de este curso (2020-2021) forman parte de la graduación número cuarenta y cuatro del destacamento Carlos J. Finlay".

Debido a la actual situación epidemiológica, las graduaciones se han organizado en pequeños grupos en cada municipio holguinero, para un total de 19 actos.

En esta ocasión cada uno de los 14 municipios tiene la oportunidad de realizar los actos de graduación y reconociendo a sus propios profesionales y técnicos de la salud.

"La Universidad de Ciencias Médicas de Holguín en esta ocasión gradúa mil 336 nuevos profesionales y técnicos de las ciencias médicas, entre ellos 25 nuevos médicos de otras nacionalidades", destacó la Dra. Torres Batista.

De las carreras de curso regular diurno, se titula un total de 897 y 65 de los cursos por encuentro, de ellos 109 de la enseñanza técnica profesional y por primera vez se gradúan 265 Técnicos Superiores de Ciclo Corto.



La calidad caracteriza a esta graduación, donde 197 obtuvieron Título de Oro, 82 forman parte del Movimiento de Vanguardia Mario Muñoz Monroy (que agrupo a los alumnos más integrales), y los 22 que la Rectora, la Doctora Galina Galcerán Chacón, les otorga el Premio al Mérito Científico, resaltó Torres Batista.

Destacó asimismo que como parte del sistema de salud los graduados de hoy han estado de manera permanente en la lucha antivectorial, encaminada a la erradicación de las arbovirosis, y en los últimos dos años, una tarea titánica, el enfrentamiento a la Covid-19, destacó la Vicerrectora académica de esta Universidad Médica.



Agrega la Doctora en Medicina que en varios momentos de su formación, los estudiantes participaron en las diferentes actividades convocadas, desde la pesquisa comunitaria hasta las zonas rojas, la vacunación, entre otras actividades asistenciales, tanto en la Atención Primaria como en la Secundaria de la Salud.

Debemos destacar, que una vez concluido el período de exámenes estatales, y sin disfrutar de sus merecidas vacaciones, los estudiantes que hoy se gradúan respondieron al llamado de incorporarse como profesionales, acotó la experimentada especialista.



Y agregó que en la actualidad algunos forman parte del Contingente a la Salud Ponle Corazón, que se encuentran llevando la atención médica a las comunidades holguineras, quienes se han ganado un alto reconocimiento del pueblo gracias a su entrega sin límites.

Asimismo se gradúan hoy 260 estudiantes que optaron por la modalidad de internado vertical, - la mayor cifra hasta el momento-, dando así una respuesta a la formación post graduada en 25 especialidades médicas deficitarias en la provincia, concluyó la Doctora Marylú Torres Batista, también Vicerrectora académica de la Universidad de Ciencias Médicas de Holguín.